
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．6 ⽉ 14 ⽇に 
第 1 回区政会議を開催‼

6 ⽉ 14 ⽇に、平成 28 年度最初の区政会
議（全体会議）を開催しました。 

今回の議題は、次のとおりです。 
 

（１）平成 27 年度淀川区運営⽅針⾃⼰評価
（２）平成 28 年度淀川区運営⽅針の改定 

平成 27 年度淀川区運営⽅針の⾃⼰評価
と、その結果をふまえた平成 28 年度淀川区
運営⽅針の改定について説明しました。 

（３）淀川区の防災の取組について 

「熊本地震」発災直後に現地へ派遣され⽀
援活動にあたった職員からの報告と、4 ⽉に
改定された「淀川区地域防災計画」の説明を
⾏いました。 

§２ 市政・区政への参画 

 
（委員の意⾒・質問と区役所の回答） 

【コミュニティ回収について】 
・コミュニティ回収について、順調に進んで
いるのか？ 
→平成 27 年度からスタートした事業ですが、平成 27

年度は 4 地域、平成 28 年度は 4 ⽉に 1 地域、6 ⽉に

1 地域、7 ⽉にも 1 地域がスタート予定です。他の数

地域におきましても、実施に向けた説明会を⾏ってお

り、平成 28 年度は予定数を上回る⾒込みです。今後

も他の地域に対してコミュニティ回収の意義・⽬的な

どを丁寧に粘り強く説明してまいりたいと思います。
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このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政
へ参画していただいている取組を紹介します。 

淀川区 区政会議 

【地域福祉活動の周知について】 
・地域福祉活動に対する案内等は町会を通じ
て⾏っている。町会未加⼊者に対する周知は
区役所としてどのように考えているのか？ 
→確かに町会未加⼊者に対しては、情報伝達⽅法など

の課題がありますが、区役所としては広報誌や HP・

Twitter・Facebook などを通じて広く情報を伝達して

いきたいと思っています。また、町会の加⼊促進も重

要と区役所としても認識しています。昨年は夏祭りな

どにおいて、町会加⼊推進ビラの案を区が作成して、

各地域で活⽤して、実際に使⽤してもらった経過があ

ります。 

【防災に関する情報について】 
・区政会議委員などは情報を聞く機会がある
が、⼀般の家庭には届いていないと思う。広
報誌などを活⽤して共通の認識を図ってほ
しい。町会未加⼊者に対しても広く周知する
努⼒をしてほしい。 

 この他にも、⼩学校補習充実事業や、上町
断層による地震被害想定の啓発についてな
ど、貴重なご意⾒を多数いただきました。ご
意⾒をふまえ、今後の区政運営の充実に取組
んでまいります。 
 区政会議の会議録・配布資料は、淀川区
ホームページに掲載していますので、ぜひご
覧ください。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．平成 2８年度淀川区 
⼦ども教育会議を開催（第１回・第２回） 
第１回・第２回の議題は「⼩中学校の取組

について」「睡眠・スマホ等にかかる統⼀ルー

ルの設定について」「学校案内の記載」「淀川

区の新たな図書館について」などです。 

「⼩中学校の取組について」では、各校の

平成 27 年度後半の睡眠習慣改善への取組事

例の紹介、平成 28 年度運営の計画のうち、学

校への関⼼を⾼める取組、睡眠習慣改善にか

かる取組を中⼼に説明しました。 
「睡眠・スマホ等にかかる統⼀ルールの設

定について」では、スマホ使⽤制限への全国
的な動きもあり、多くの委員が⾼い関⼼をお
持ちのようで、区全体の取組を期待する声が
上がりました。 
「学校案内の記載」では、来年度⼩中学校⼊

学予定者と保護者が学校選択するにあたり、
情報収集ツールである学校案内をよりわかり
やすい記載とするため、委員の⽅々から意⾒
をいただき、区の進め⽅をご説明しました。 

「淀川区の新たな図書館について」では、
淀川区がめざすもと区役所跡地への図書館整
備について、これまでの検討経過や新しい図
書館のコンセプト、図書館を核としたまちづ
くりなどについてご説明しました。 
【問合せ：４階 41 番 市⺠協働課 6308-9415】

「淀川区⼦ども教育会議」とは 
●メンバー：保護者や地域の代表の⽅、学校協議
会委員など教育に関わる⽅等、区⻑ 
●⽬的：区⻑(淀川区担当教育次⻑)の⾏う教育振興
施策や事業等についての意⾒を聞くため 

3．⼩学校での「緑と花のまちづくり」活動
が広がっています！ 

６⽉３０⽇(⽊)⽊川⼩学校で、地域の花づく

りボランティアさんが集まり、定番のマリー

ゴールドの花などの「春の種まき作業」をし

ました。⼩学校を拠点とした緑と花のまちづ

くり活動は、⽊川⼩学校で５校⽬となります。

７⽉１４⽇(⽊)には４校⽬の⼗三⼩学校で、

児童のみなさんたちと協働で⼩型ひまわり

「グッドスマイル」の花壇への植え替え作業

をしました。⼗三⼩学校では、地域の施設へ

の花苗の配布も⾏うまで、花づくり活動が活

発になっています。 

どちらの学校も、この花づくり事業を⽀え

ているのはお花が好きな地域のボランティア

さんたちです。お花に関⼼のある淀川区内に

居住のみなさん、⼀度、地域のボランティア
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さんとして活動してみてはいかがですか？

【花づくりボランティア加⼊ご希望の⽅は 市⺠協働課 6308-9409 まで】
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